



Regierungsratsbeschluss vom 19. Januar 2021

Schriftliche Anfrage Harald Friedl betreffend Förderung von Schulgärten in Basel-Stadt

P205404

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Schulen können im Rahmen ihrer Teilautonomie selber entscheiden, ob sie einen Schulgarten betreiben und ob sie dabei die Unterstützung externer Partner in Anspruch nehmen. Für das Errichten und Bewirtschaften stehen keine zusätzlichen Ressourcen zur Verfügung. Das speziell erwähnte Schulgartenprojekt «Lecker Acker» ist ein begrüssenswertes Projekt und wird im Konzept des Erziehungsdepartements zu Schulgärten als einer von mehreren Anbietern vorgestellt.

